

casa amor

Saison IV



Niché au coeur de Ramatuelle, Casa Amor s'est rapidement imposé comme la destination incontournable à Saint-Tropez.

LE CHEF ZOUHAIR NOUVEAU VISAGE DE CASA AMOR

Né en Italie d'origine Marocaine, ses voyages aux quatre coins du monde lui ont permis de créer une expérience gastronomique unique.

Avec son arrivée, l'établissement a récemment dévoilé une toute nouvelle carte, éblouissante de créativité et de saveurs authentiques.





Plongez dans une ambiance bohème chic, où vous pourrez vous installer confortablement les pieds dans le sable, chaque instant devient une parenthèse enchantée.

Un avant-goût de la programmation musicale de l'été 2024 vient d'être dévoilée et promet d'être inoubliable. Parmi les temps forts, on retrouve les DJ résidents phares de la Casa tels que Goraab ou Sasson ainsi que des DJ superstars internationaux de renom comme Bedouin, Blond:ish, Guy Gerber ou Satori !





Le restaurant de plage transforme de simples repas pour offrir une expérience inoubliable, où se mêlent harmonieusement plaisirs des sens et émerveillement avec des plats signatures tels que la Gamba Roja, la Fetacado ou encore les Beef Tacos, sans oublier la pêche du jour.